Zusammenfassung

Einleitung des Themas

Nicht nur große Konzerne, sondern auch immer mehr kleine und mittlere Unternehmen denken darüber nach, ihren Strom nicht einzukaufen, sondern selbst zu produzieren.

Forschungsfrage

Sollte der Staat die Auswahl der Anlagen und die aus der Eigenstromversorgung resultierenden gesamtwirtschaftlichen Effekte beeinflussen?

Vorgehensweise/Methodik

Es werden zunächst die Argumente von Unternehmen für eine eigene Stromversorgung aufgezeigt. Anschließend werden die Anlagen eines Referenzunternehmens vorgestellt und bewertet und zu erwartende gesamtwirtschaftliche Auswirkungen quantitativ und qualitativ analysiert. Abschließend werden Empfehlungen ausgesprochen.

Ergebnis

Der Staat sollte die Eigenstromversorgung sowie die Auswahl der Anlagen steuern, vorzugsweise mit ökonomischen Instrumenten. Zusätzlich sollte dem Ausbau von Stromspeichern besondere Beachtung geschenkt werden.

Schlagworte

Eigenstromerzeugung, Strompreis, BHKW, Windkraftanlage, Photovoltaik